



Foto: M. M.

Huneeus da a conocer en las próximas horas su último libro cuyo contenido adelantamos aquí. Llama la atención una detallada y honesta confesión de egolatría, la que ha marcado su vida matrimonial y sentimental. El pretexto para desnudarse públicamente es un viaje a París, que se convierte en una excursión gozosa a su propia intimidad. De paso nos cuenta algo de la sociedad parisina.

ED. TICHO - I. M. MARIÁN ALBERDI

El día de Santa Ursula de 1981, Pablo Huneeus abordó el vuelo Santiago-Buenos Aires-París, con calidad de sociólogo. Una invitación del gobierno francés lo llamaba a reactualizar su prosa. El profesor pidió, sin embargo, debió partir a Polonia por asuntos urgentes y Huneeus pasó de sociólogo estudiando a viago tiempo completo.

El día de San Alberto Magno regresa. ¿Qué sucedió entre Santa Ursula y San Alberto Magno?

Nació un libro que sale a la venta en las próximas horas. Un libro ligero a la religión, apeno a los viajes. No, no tanto. Era verdad, *¿Por qué te llevaste mi pañuelo amarillo y me dejaste solo en París?* es un libro de viajes, pero de viaje al interior de la propia piel. Son los apuntes de un viajero que recorre y revisa su vida intelectual pasada por París o sus alrededores, mientras lee *Le Figaro* o *Le Monde*, mientras coqueta con alguna francesita en cualquier oficina.

De paso, nos cuenta algo de la sociedad francesa.

Está escrito sin pretensiones (*"Ocio en las tres R: buenas, bonito y buenas,"* dice para el autor). Y son casi 300 páginas en las que este hombre que confiesa ser incapaz de todos los compromisos, se compromete para decir cosas sencillas e inusuales: lo que no se espera saber de su matrimonio, la autoerótica acida, sus algodones, los amores fracasados, los miedos y temores, esa primera vez...

No le costó demasiado escribirlo.

—Al escribir se establece una relación— insiste con una risita. *Por eso a los ególatras que nos adoramos a nosotros mismos por sobre todas las cosas, nos encanta estar solos. A solas y gracias al invento de la cámara, te habla a ti misma. No puedes negarle ese cargo impetuoso.*

Este, su octavo libro, está cargado de sonidas y reflexiones. Todo justo, revestido, consigue que Pablo Huneeus, 42, se desvíe, a sí mismo, sin ansiedad, para con amor inconfundible.

LA CAMA Y LA VIDA.

No se rige por estílos literarios ni por modismos calenderio hablados.

Apuesta a cualquier hora, lugar o día. Para Sanos Sano, Santa Olga, San Dorote, San Narciso o San Quirine.

Para extravagancias?

Para economía, parece.

Mi agenda sólo indica alta y nubes, pero no si es horas o viernes. De este modo las puedes comprender todos los días con las mismas plazas. Bajar ciertos vegetales, le danzan a uno, y en la respuesta debes responder con la figura correcta. Gracias a la misma muerte, ha pasado el año entero consolidando los amores con los jueves y despidiendo los otoños a la sazón del lunes, razón por la cual debí optar por pausarlos, cual menaje, únicamente por las estremecidas elecciones. Si fijo un examen, anuncio a los allanados que será a las once y media del día de San Valentín, y la clase de recuperación, el día de los Santos Cosme y Damián... Para

A Pablo con amor de Pablo : [entrevista] [artículo] Luz María Astorga.

Libros y documentos

AUTORÍA

Huneeus, Pablo, 1940-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

A Pablo con amor de Pablo : [entrevista] [artículo] Luz María Astorga. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)